

2024-06-08

## IECM lanza sistema de cómputos distritales y por demarcación

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elcapitalino.mx/capital/iecm-lanza-sistema-de-computos-distritales-y-por-demarcacion/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha puesto a disposición de la ciudadanía una herramienta esencial para la transparencia electoral: el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación 2024 (SICODID). Este sistema proporciona acceso a toda la información sobre los resultados de la jornada electoral del pasado 2 de junio.

A través del micrositio alojado en [https://sicodid2024.iecm.mx/sicodid2024/jg\\_cdmx](https://sicodid2024.iecm.mx/sicodid2024/jg_cdmx), los usuarios pueden consultar los datos de las 40,541 actas capturadas. La plataforma permite acceder a los resultados de la votación para Jefatura de Gobierno, Alcaldías y Diputaciones, ya sea por coalición, candidatura común, partido político o candidatura sin partido.

Ya puedes consultar los resultados de los cómputos distritales, podrás encontrar información sobre Jefatura, Diputaciones y Alcaldías, voto en el extranjero, voto anticipado y voto en prisión preventiva, así como la diputación migrante. Consulta : <https://t.co/IRn4pIMfSI> [pic.twitter.com/0HrHmlQGMJ](https://pic.twitter.com/0HrHmlQGMJ)

El sistema ofrece la posibilidad de realizar búsquedas específicas por distrito electoral e incluso por sección electoral, proporcionando una visión detallada de los resultados.

El SICODID 2024 también incluye los resultados de los votos recibidos desde el extranjero, los emitidos de manera anticipada y los realizados por personas en prisión preventiva. Además, presenta cifras sobre la participación ciudadana a nivel de Ciudad de México, Alcaldía, Distrito y Sección Electoral, así como datos sobre el tamaño de la lista nominal de electores.

La interfaz del micrositio ha sido diseñada para facilitar la consulta de la información, con gráficos, mapas y tablas que hacen más accesibles y comprensibles los datos para todos los usuarios.

Este lanzamiento reafirma el compromiso del IECM con la transparencia y la accesibilidad de la información electoral, ofreciendo a la ciudadanía una herramienta moderna y eficaz para el seguimiento y análisis de los procesos electorales en la Ciudad de México.